

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Colloque SDI 2025 : *L'équité par l'action - Faire progresser la santé et les droits sexuels et reproductifs de chaque personne*

L'AMIE – Aide internationale à l'enfance, invite les médias à son colloque ***L'équité par l'action - Faire progresser la santé et les droits sexuels et reproductifs de chaque personne*** dans le cadre de la Semaine du développement international
2025 le mercredi 5 février 2025 de 13h30 à 16h30

En partenariat avec l'association des étudiants en développement international et action humanitaire (AEDIAH) de l'Université Laval

Suivi d'un 5 à 7
Cocktail réseautage et dégustation de vin équitable

à L'Université Laval
1030 Av. du Séminaire, Québec (Québec) G1V 0A6
Salle 1416

Merci de confirmer votre présence au courriel education@amie.ca

À propos de L'AMIE – Aide internationale à l'enfance

L'AMIE est un organisme sans but lucratif qui œuvre pour le mieux-être des enfants défavorisés dans le monde. L'AMIE s'est donnée pour mission de répondre aux besoins fondamentaux des enfants des pays en développement et établir les bases de leur autonomie ainsi que de sensibiliser la société aux droits, aux besoins et aux façons d'aider les enfants des pays en développement.

- 30 -

Source :
André Jalbert, Président-directeur général
education@amie.ca